

Pluie de contes à la Bauche



Nathalie Thomas accompagnée des musiciens.

Dans le cadre du festival des Arts du récit et en partenariat avec Saison nomade, la compagnie Nathalie Thomas a clos sa présence durant 15 jours sur la commune de La Bauche.

Après avoir fait pleuvoir des pluies de contes chez Tounette à l'épicerie bar et dans les écoles périphériques, Nathalie Thomas accompagnée de conteuses amatrices s'est installée sa-

medi 16 mai au centre équestre « La mise en selle ».

Ce lieu se veut ouvert à des manifestations culturelles.

Le matin, contes pour les petits et l'après-midi avec 40 musiciens de l'école de musique de Saint-Laurent-du-Pont, elle a embarqué son public dans le monde merveilleux du conte.

Dans la grisaille de ce sa-

medi, une centaine de spectateurs s'est réchauffée dans une ambiance très chaleureuse.

La compagnie Nathalie Thomas animera de la meilleure des façons le mois de juillet la commune de Saint-Franc. Au programme, balades, soirées, pique-nique, sieste, nuit, tout cela au son de la douce musique du conte.

Marie-Claude FABRE